



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Verkehrsunfall mit schwer verletztem Pedelec-Fahrer (Ilseburg) - Fahrer stand erheblich unter Alkoholeinfluss (Benzingerode) - Brandursache geklärt - Polizei sucht dringend Zeugen (Halberstadt)

Verkehrsunfall mit schwer verletztem Pedelec-Fahrer

Ilseburg - Am 10.03.2025 kam es um 16:13 Uhr auf der Marienhöfer Straße in Ilseburg zu einem Verkehrsunfall zwischen einem PKW und einem Pedelec-Fahrer, wobei dieser schwer verletzt wurde. Ein 59-jähriger Mann befuhr mit seinem Citroen die Wernigeröder Straße in Richtung Wernigerode und beabsichtigte nach links in die Hochofenstraßen abzubiegen. Der 59-jährige Fahrer eines Pedelec befand sich im Gegenverkehr und wollten ebenfalls nach links abbiegen, in die Marienhöfer Straße. Während des Abbiegevorgangs entschloss sich der PKW-Fahrer doch geradeaus weiterzufahren und stieß mit dem Radfahrer zusammen. Der Radfahrer kam zu Fall und verletzte sich schwer. Er wurde mit dem Rettungshubschrauber ins Klinikum nach Braunschweig geflogen. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden.

Fahrer stand erheblich unter Alkoholeinfluss

Benzingerode - Am 10.03.2025 meldete gegen 23:10 Uhr ein Zeuge einen auffälligen PKW auf der B81 zwischen Halberstadt und Wernigerode. Dieser solle in Schlangenlinien fahren. Die eingesetzten Beamten konnten auf der B81 den benannten Toyota Landcruiser feststellen. Er fiel dadurch auf, dass er in Schlangenlinien und ohne Abblendlicht fuhr. Dabei überfuhr er auch Bordsteinkanten. In der Ortslage Benzingerode konnte das Fahrzeug angehalten werden. Der 48-jährige Fahrer hatte bei Aussteigen einen schwankenden Gang und roch nach Alkohol. Im Fahrzeug befanden sich alkoholische Getränke. Einen Atemalkoholtest lehnte der Mann ab. Im Krankenhaus wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt, die den tatsächlichen Alkoholwert im Körper feststellt. Der Führerschein wurde beschlagnahmt und die Weiterfahrt untersagt. Gegen den Mann wird nun wegen Trunkenheit im Verkehr ermittelt.

Brandursache geklärt - Polizei sucht dringend Zeugen

Halberstadt - Wie bereits durch die Polizei berichtet, kam es am 07.03.2025 zu einem Brand eines Mehrfamilienhauses in der Schmiedestraße in Halberstadt, wobei die Bewohner evakuiert werden mussten. Am 10.03.2025 wurde der Brandort durch den Brandursachenermittler des Polizeireviers Harz untersucht. Dieser konnte feststellen, dass unbekannte Täter im Treppenhaus Papier und Pappe angezündet haben. Aufgrund der Spurenlage wird von einer schweren Brandstiftung ausgegangen. Die Polizei sucht daher dringend Zeugen, die in den späten Abendstunden des 07.03.2025 etwas beobachtet haben. Wer Hinweise zu den Tätern und der Tat geben kann, wendet sich bitte an die Polizei unter der Telefonnummer: 03941/ 674 293.